



5 Pièces

107 m²

Réf. 1271VM

645 000 €

Aix-en-Provence

Maison à vendre (13100)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Agence BEC CAPRON IMMOBILIER vous propose à proximité du charmant village d'Eguilles, cette maison individuelle disposant d'un terrain clos de 2000m², offrant la possibilité d'agrandissement. Principalement de plain pied, la maison d'une surface habitable de 90m² + Mezzanine. La maison se compose d'un lumineux séjour de 35m² ouvrant sur une terrasse au sud, ainsi que d'une cuisine ouverte. Elle dispose également de 2 chambres, 1 mezzanine, d'une salle de bains et de toilettes indépendantes. Un garage de 50m², une piscine ainsi que des équipements tels que le chauffage au sol et le double ...

The BEC CAPRON IMMOBILIER Agency offers you near the charming village of Eguilles, this pretty detached house with a closed ground of 2000m², offering the possibility of enlargement and detachment of land. Mainly on one level, the house offers a living area of 90m², supplemented by a mezzanine. The house consists of a bright living room of 35m² opening onto a terrace to the south, as well as an open kitchen. It also has 2 bedrooms, a mezzanine, a bathroom and independent toilets. A 50m² garage, a swimming pool as well as equipment such as underfloor heating and double glazing complete this ...

BEC CAPRON IMMOBILIER

37 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

